
     
 

 

 
ATA 005/12                                                                                                                                                        1 

 

 

Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
                                 ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL  

 

ATA 005/12 
                  Aos cinco dias do mês de março do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da quarta Sessão 
Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan Carlos Tejada Pacheco e os Vereadores: 
Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Derli Antônio Custódio Ferraz, Ilo 
Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar 
Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza. Havendo “quórum”, o Presidente Ivan, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, determinando que fosse 
procedida a leitura do RESUMO DA ATA ANTERIOR 004/12. Foi posta em votação a ATA 
ANTERIOR 004/12, previamente recebida pelos edis, sendo esta APROVADA POR 
UNANIMIDADE. Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Assembleia Legislativa- Comissão de Agricultura, Pecuária e 
Cooperativismo- Convite para audiência pública; Celulose Riograndense- Plano de manejo 
2012; Of. 004/2012- Convite para reunião ordinária. EXPEDIDAS AO PREFEITO: Of. 
005/12- enviando proposições aprovadas em sessão passada. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna: VEREADOR MANOEL RENATO (PP)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e aos demais presentes. Lamentou a perda dos entes queridos Alfredo 
Rodrigues, Loreni Sanguiné e Pedro Ledesma, ocorridas no Município na semana anterior, 
solicitando que fosse enviado ofício de pesar a estas famílias. Teceu comentários acerca 
do atendimento dado a Loreni, observando que a equipe médica e seus auxiliares tiveram 
grande atuação, mas, infelizmente, não obtiveram o resultado esperado. Destacou que até 
conseguiram uma UTI móvel que veio ao Município, porém não conseguiram salvá-la. 
Todavia, agradecia o esforço de toda equipe, deixando-lhes os parabéns, pois é gratificante 
saber que há pessoas de tão grande interesse trabalhando na saúde  no Município. 
Contudo, acredita que todos têm seu caminho e a sua hora e o fato ocorrido faz parte do 
plano de Deus. Usou a tribuna: VEREADOR PAULO FERNANDO (PP)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e aos demais presentes. Agradeceu ao Presidente por tê-lo 
autorizado a participar de curso do Igam com o tema: ‘As Comissões  e o Início da Sessão 
legislativa’. Agradeceu igualmente ao funcionário Cesar por tê-lo acompanhado no referido 
curso. Relatou que este curso, ministrado por André Barbi, estava excelente e será de 
grande utilidade para o trabalho das comissões na Casa. Deixou um convite aos demais 
vereadores: sempre que puderem  participar  desses cursos, que  participem. Pois estes 
trazem muitas informações para o trabalho da Casa, são de imensa relevância para o 
Município e cada vez se aprende mais. Explanou que há também na Casa a Comissão da 
Agricultura, da qual o Vereador Álvaro é Presidente. Esta tem o objetivo de procurar 
melhoras para os agricultores. Lembrou que no dia seguinte estaria presente na Casa o 
Cartório Eleitoral, sendo que este se faria presente também no dia 27 de março e nos dias 
10 e 24 de abril. Agradeceu ao Executivo pelo fato de estarem patrolando as divisas de 
Gramal e Pachecos, Serra do Herval. Destacou que as obras nas divisas do Município 
ficam sempre prejudicadas, no entanto, atualmente, a Secretaria de Obras  está 
encascalhando, arrumando, citando, em especial, a Estrada da Produção, parabenizando-
os pelo belíssimo trabalho que está sendo executado nesta. Frisou que houve notável 
melhora neste sentido para quem mora distante, frisando que o Vereador Osmar e o 
Vereador Abílio igualmente sofrem com isso. Por este motivo tem pedido muito a eles que 
deem atenção a quem mora mais longe, sobretudo referente às estradas principais. Não 
obstante, pedia também pela arrumação das entradas das residências. Usou a tribuna: 
DERLI (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e aos demais presentes. Reiterou 
pedido de pesar à família de Alfredo Rodrigues, Loreni e Pedro Ledesma. Expôs que é 
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preciso dar força à família, pois este é um momento muito difícil. Relatou que há pouco 
tempo passou por isso com sua mãe, por este motivo pedia a Deus que iluminasse os 
caminhos dessas famílias. Lembrou ao Presidente que no dia seguinte iria a Porto Alegre 
participar de um curso que com certeza seria muito proveitoso, sobretudo, para ele que 
agora estava na Casa. Declarou que deseja aprender com os vereadores, mas também 
quer buscar conhecimento fora da Casa para eles saberem o que fazer e como agir dentro 
da Câmara. Concluiu frisando que participaria deste curso a fim de buscar esse 
conhecimento. Em COMUNICAÇÕES, o vereador previamente inscrito foi convidado a 
fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e aos demais presentes. Teceu comentários acerca de sua ida a Brasília. 
Explanou que foram atender os compromissos da CNM (Confederação Nacional dos 

Municípios), quando tiveram um dia de trabalho intenso. Referiu que, ao meio dia, o 
Presidente da CNM foi encontrar-se com os governadores que estavam em Brasília e 
também com o Presidente da Assembleia Legislativa e o Presidente do Senado. Este lhes 
trouxe as reivindicações da tarde e passaram o resto do dia em reuniões muito importantes 
que eram para ter o conhecimento do que pode se fazer pelo Município por meio de 
conhecimentos e disputa entre Poder Executivo, União, Estado e Município. No dia 
seguinte, fizeram várias visitas aos gabinetes, foram ao gabinete do Deputado Ônix, não o 
encontrando, foram ainda aos gabinetes dos Deputados Alceu Moreira e Dionísio Marcon. 
Explicou que tentaram fazer uma reunião com o pessoal da Assembleia, mas infelizmente 
não conseguiram, apesar de ele ter recebido o Prefeito e Vereadores do Rio Grande do Sul 
ao meio dia, não foi possível chegar até onde ele estava. Porém, encontraram-no no 
corredor, no Salão Verde e este estava atendendo e pediu-lhes que esperassem. 
Entretanto, tinham outros compromissos de visitar  e de atender e também de voltar aos 
gabinetes e falar com os assessores, já  que iria ser difícil de falar com ele. Relatou que 
conseguiram falar com o Assessor do Deputado Marco Maia e levaram reivindicações. 
Expôs que o trabalho dos vereadores era ver o assunto da rádio, por isso sua ida a Brasília 
junto aos demais vereadores e também junto aos vereadores sobre a  RST-470. Colocou 
que as informações sobre a rádio não eram muito boas, mas também não eram muito 
ruins, pois tem esperança que eles liberarão a rádio para tornar a funcionar. Frisou que o 
que foi pedido é que eles tivessem calma, visto que é um procedimento demorado e 
esperando aconteceria mais rápido. Quanto à RST-470, foram muito bem atendidos, o 
assessor do Deputado Marco Maia lhes passou todas as informações e o que deveriam 
fazer no momento e daqui para frente para  poderem dar o pontapé inicial. Lembrou que 
estão nessa luta desde 2009 e considera importantíssimo continuar, pois só depende da 
Câmara de Vereadores, uma vez que já começaram. Convidou os vereadores a apoiar esta 
causa para que possam sonhar e um dia ter essa RST-BR-470. Referiu que estiveram à 
tarde no Ministério da Agricultura, parabenizando o Vereador Ivan  pela equipe de 
atendimento do PMDB que encontraram neste local, expressando que que foram muito 
bem atendidos. Declarou que esta foi a primeira vez que foram tão bem tratados neste 
ministério, frisando que já esteve outras vezes neste, porém nunca foi assim. Agradeceu a 
companhia dos vereadores que foram nessa viagem. Teceu comentários de que não 
podem deixar de ir buscar reforço em Brasília, posto que é no neste lugar que obterão as 
informações e o conhecimento para trabalhar dentro do Município. Enfatizou que uma das 
reuniões mais importantes que participou até hoje foi no primeiro dia de reunião da CNM, 
que era com os prefeitos e vereadores. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foram votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO 002/12 DO VEREADOR DERLI- que envie a esta Casa Legislativa: Cópia 
do PAD (Processo Administrativo Disciplinar) do acidente entre o veículo Fiesta placa 
IQW0837 da Prefeitura Municipal e o táxi placa IPX3248 do Sr. Vilmar de Jesus Cesar; o 
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valor do conserto de cada veículo; quem efetuou o pagamento; quem era o motorista do 
veículo da Prefeitura na ocasião. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 013/12 DO VEREADOR 
DERLI- que seja providenciada uma entrada na residência da Sra. Gerci da Silva Lima, na 
localidade da Água Fria. FORAM AINDA VOTADAS E APROVADAS POR 
UNANIMIDADE DIÁRIAS DE IDA A BRASÍLIA, DIAS 28 E 29 DE FEVEREIRO DE 2012, 
DOS VEREADORES ÁLVARO, JORGE E PRESIDENTE IVAN. ASSUNTO: 
PARTICIPAÇÃO DA MOBILIZAÇÃO EM DEFESA DOS MUNICÍPIOS PROMOVIDA 
PELA CNM E VISITA AOS GABINETES DE DEPUTADOS E MINISTROS. DIÁRIA DO 
VEREADOR PAULO FERNANDO DE IDA A CURSO DO IGAM, POA, DO DIA 29 DE 
FEVEREIRO A 02 DE MARÇO. TEMA: AS COMISSÕES E O INÍCIO DA SESSÃO 
LEGISLATIVA. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR ILO, Líder do 
PMDB- “Abriu mão”. VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PP- “Abriu mão”. 
VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas presentes. Reportou-se 
ao comentário do Vereador Renato sobre a questão da saúde, referindo que gostaria de  
dizer às pessoas e à Casa, que quando surgiu a hipótese de existir o posto de saúde 
avançado da Serra do Herval, ouvia-se muito das pessoas que lá não funcionaria, que o 
Prefeito estaria pondo dinheiro fora. Destacou que quem falou isso “bateu com a língua nos 
dentes”. Pois hoje este posto é um avanço para o Município e para a comunidade inteira do 
Município. Visto que pelo fato de haver uma grande parcela do Município sendo atendida  
naquela região, isso, por consequência, está dando lugar a outros tantos que procuram 
socorro na área da saúde. Gostaria de parabenizar, não porque o funcionário do posto 
estava presente,  Ângelo, que é seu vizinho e amigo. Explanou neste posto esta formada 
no momento uma grande equipe de trabalho com as pessoas com toda a humildade do 
mundo e é o que a comunidade espera que continue, um atendimento  excelente de 
enfermeiras, doutores,dentista e dos próprios agentes que fazem o interior. Crê que hoje 
não só a Zona dos Pachecos foi contemplada, mas o Município inteiro, pois veio a evitar 
um acúmulo maior no posto da sede do Município. Por isso deixava as suas felicitações 
àquelas pessoas que estavam naquele posto, mas não porque é próximo a sua residência, 
mas sim pelo excelente atendimento. VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT- Tornou a 
saudar as pessoas presentes. Reiterou que tinha três assuntos para tratar no Gabinete do 
Deputado Marco Maia e que também era uma grande preocupação sua nos últimos dias, 
que são as emendas do país cortadas nos municípios. Frisou que isso é uma preocupação, 
pois ele, Vereador Álvaro, comentou que haveria duas emendas de R$ 150.000,00 (cento e 
cinquenta mil reais) cada uma  para a construção do ginásio na Serra do Herval e a referida 
preocupação era por isso, uma vez que não sabiam o que iria acontecer. Todavia, os 
vereadores que o acompanharam, Jorge e Ivan, viram e conheceram as emendas que 
foram cortadas de R$ 100.000,00 (cem mil reais) das obras, as que não estão 
empenhadas. Explicou que hoje eles não podem mais dar emenda de R$ 100.000,00, só 
de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) que não tiver empenhada. E a primeira 
que foi empenhada é a do ginásio está só esperando o começo da construção. Comentou 
que Castilhos estava bastante preocupado porque não fizeram, dizendo que era para 
apertar o Prefeito, apertar o pessoal, que ele não tinha apoio. Expôs que ele tem o apoio 
dos vereadores e está faltando detalhes que tem que se resolver  para poder não perder 
essa emenda de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) que é uma de continuidade 
que também não há porque ser perdida, tem que ver o segundo processo como funciona. 
Essas são as preocupações de ir a Brasília e ter o conhecimento, contato direto com eles. 
Considera que foram muito bem nessas viagens. Convidou os vereadores e assistentes, 
pois haverá torneio no Sport Club Canarinho, no Sila, torneio de futebol 7 e também 
feminino. Comentou que também esteve em uma reunião no domingo com a associação de 
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radiodifusão do Cerro dos Abreus para explicar a situação da ida a Brasília e como estava 
a situação. Expôs que ficou preocupado com assuntos não da rádio, mas sim quanto ao 
proprietário Manoel que está morando, tem pedido de luz na Certaja e, infelizmente, teria 
que falar da empresa, pois o Governo Federal está dando luz de graça, “Luz para Todos”, 
hoje mudado para “Luz Universal”. Afirmou que não precisa pagar, o pessoal pagará 
somente a caixinha de Luz. Relatou que no presente dia ligou para o escritório da Certaja e 
lhe passaram que o projeto de Manoel era de R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais) e 
perguntou por que ele não estava ganhando essa luz de graça, se o Governo hoje está 
pagando para por de graça para as pessoas. Indagou sobre porque a Certaja estava 
cobrando. Referiu que este não é o primeiro caso dentro do Município de Barão do Triunfo. 
Alertou para o fato de que se as pessoas hoje caírem em dar dinheiro, pegarão esse 
dinheiro e será que não cobrarão novamente do Governo? É uma preocupação muito 
grande e isso está acontecendo para mais de uma pessoa dentro do Município. E também 
em nome da Câmara, do Vereador, eles atenderam muito bem o telefonema que fez, 
Certaja de Taquari, e passaram-no para receber a luz e não precisar pagar esses R$ 
25.000,00 (vinte e cinco mil) porque o Governo está garantindo a luz para as pessoas. 
Salientou que não tem porque empresa estar querendo cobrar por fora de outras pessoas 
ou querer cobrar o projeto. Então essa foi uma preocupação grande que trouxe, mais do 
que o problema da luz dessa reunião que tiveram. Comentou quase tudo der certo, este 
terá seus direitos válidos que é receber luz de graça. VEREADOR JORGE, Líder do DEM- 
Tornou a saudar as pessoas presentes. Reportou-se ao comentário do Vereador Álvaro 
sobre os falecimentos, referindo que todos sentem muito. Relatou que foi chamada uma 
UTI móvel, mas não conseguiram salvar essa pessoa. Referiu-se ao comentário do 
Vereador Osmar, dizendo que o que o Vereador disse faz parte do que diria, pois o que se 
fala não se pode negar, que bom que está funcionando bem. Ele fica satisfeito, porque às 
vezes quando faz uma crítica, quer que essa crítica seja construtiva, não se faz a crítica 
para desmanchar o que alguém está fazendo de bom. Comentou a respeito da UTI, 
mencionado que o Executivo deve se preparar para conseguir uma UTI móvel mais 
próxima para que quando se precisar as pessoas sejam atendidas mais rápido. Sobre a ida 
a Brasília, relatou que tiveram uma boa viagem, fizeram um bom trabalho. Agradecia aos 
vereadores que o acompanharam e os que ficaram por terem compreendido o fato deles 
terem ido agora. Explanou que sua preocupação ficou em Paulo Julkoski, Presidente da 
CNM, visto que no Rio de Janeiro processaram este por ter a iniciativa da emenda 29 ser 
repartida aos municípios que, casualmente, servirá à saúde. Frisou que fizeram dois ou três 
processos contra Paulo, este disse que ficará com a bandeira erguida junto aos municípios, 
aos vereadores, aos prefeitos. Salientou que é preciso os vereadores irem lá dar força, 
uma vez que está lutando junto aos prefeitos e aos vereadores. Julkoski está fazendo 15 
(quinze) anos na entidade como presidente, agora ele terão nova votação e ele estava 
querendo que fizessem novas chapas para ele sair. Foi comentado nessa ocasião algo que 
lhe chamou atenção, que ele está há 15 anos na entidade e está fazendo um bom trabalho 
neste ano, por isso continua à frente, todos os prefeitos e todos os vereadores que 
estavam presentes manifestaram-se com uma salva de palmas para que não houvesse 
outra chapa e que este continuasse à frente desta entidade. Relatou que na oportunidade 
foi alguém na tribuna e comentou, em tom de brincadeira, que com 15 anos o cidadão 
ainda é menor, ele deveria ficar mais três anos para  se tornar maior. Discorreu que o 
Deputado Alceu Moreira, no qual estiveram no gabinete, lhes confirmou que nesta semana 
ocorreria à votação da emenda 29, que seria dos Royalties do petróleo para repartir com os 
municípios para a saúde. USOU O ESPAÇO: PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as 
pessoas presentes. Consignou algumas considerações e reiterações sobre sua ida a 
Brasília. Agradeceu a aprovação das diárias e a companhia dos Vereadores Álvaro e Jorge 
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na viagem. Relativo à CNM, referiu que, às vezes, até se pensa que são participações 
cansativas e os resultados não acontecem de imediato. Todavia, é na forma da mobilização 
municipalista, na situação como ela é conduzida  pelo presidente Paulo Julkoski, que nota 
que se não acreditarmos nessas mobilizações, provavelmente, o que resta mesmo é contar 
com a sorte. Deixou claro que a questão dos Royalties que há muito tempo se fala parece 
estar chegando ao fim. Ponderou que lhe parece que no dia 14 de março a Câmara estará 
apta a fazer a votação deste importante recurso, que é a divisão de recursos. Expôs que, 
atualmente, são 20 (vinte) cidades e 3 (três) estados ficam com 62%(sessenta e dois por 
cento) é para que se faça uma justa divisão da riqueza, petróleo. Destacou que foi citado 
nesta reunião que quando Getúlio Vargas implantou a Petrobrás no Brasil, pronunciou a 
seguinte afirmativa: “o petróleo é nosso”. O Vereador salientou a relevância de Barão do 
Triunfo igualmente ser beneficiado. Mencionou que há uma estimativa de cálculo de 
aproximadamente R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) ao ano vindos da participação nos 
Royalties. Acredita que haverá um desfecho. Outrossim, notou entre vários prefeitos e 
vereadores a questão da saúde, do piso do magistério, pois os municípios estão 
preocupados com o cumprimento das metas da LRF (Lei de Responsabilidade Fiscal) no 
final da entrega dos seus mandatos. Frisou que este será um acréscimo que os municípios 
terão que administrar muito bem para poderem entregar em dia o mandato. Combinaram 
que  depois da referia reunião idealizariam uma estratégia a fim de que se faça pressão 
sobre os deputados. Discorreu que, Como no Rio Grande do Sul praticamente já existe um 
consenso sobre a questão de apoio de voto no dia 14 de março, ficou pré-agendada a 
votação dos Royalties. Declarou que para o Município se essa pressão for feita será válida, 
mas sabe que têm o apoio dos deputados todos interessados em fazer que com essa 
divisão seja equânime. Salientou que estiveram no gabinete do Presidente da Câmara dos 
Deputados, Deputado Marco Maia. Ressaltou que os assessores deste são sempre bem 
receptivos e lhes deram a informação de que a questão da BR-RST-470 é uma pauta muito 
importante para o desenvolvimento do Município e da região como um todo. Lembrou que 
enquanto a Presidenta Dilma esteve afastada da presidência em viagem ao exterior, 
juntamente com o vice-presidente da república, o Presidente em exercício, Marco Maia, 
tem registro das suas pautas e interesses, e uma destas é o estudo da viabilidade técnica 
econômica e ambiental para que esse projeto dos 109 km (cento e nove quilômetros) 
aconteça. Observou que está registrado e não é uma bravata, porque a Câmara começou 
este trabalho em 2009 e ainda até hoje menciona e parece que até fica um tanto repetitivo. 
Explanou que quando vão à capital do País, como foram ao Ministério da Agricultura, como 
referido pelo Vereador Álvaro, são imensamente bem recebidos. Nessas ocasiões sempre 
é tocado no assunto da RST-470 e no assunto da ferrovia norte-sul que passa na região 
carbonífera e passa em Barão do Triunfo. Declarou que estes comentários reabastecem 
seus ânimos e querem acreditar e tentar sempre lutar por isso. Outrossim, foram muito bem 
recebidos no gabinete do Deputado Alceu Moreira, estiveram ainda no gabinete do 
Deputado Marcon. Deixou claro seu incentivo aos demais vereadores que pudessem ir a 
Brasília. Frisou que não é despesa, mas investimento em conhecimento e nas políticas 
municipais. Frisou que, em hipótese alguma, encaram a ida a Brasília como um passeio. 
Colocou que ele que já foi algumas vezes e retorna de lá cansado de andar pelos 
corredores, conversando e tentando entender o que respira aquela cidade, a capital do 
País, que é a política, que é o que move muitas coisas e o Município onde se vive, 
salientando que isto foi muito bem expressado pelos vereadores. Reiterou o aviso de que o 
Cartório Eleitoral estaria no dia seguinte atendendo na Câmara de Vereadores. Convidou 
os vereadores para a solenidade da placa de inauguração de identificação da sala de 
reuniões do subsolo da sede da Câmara a ser denominada: “Sala de Reuniões Vereadora 
Rosa Liana Vieira dos Santos” que se realizaria no dia 08 de março de 2012, às 18 horas e 
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30 minutos. Informou que já haviam enviado os convites, não obstante, reiterava e sabia do 
apreço que os vereadores tinham e sofreram com a perda da Vereadora. Crê que essa 
homenagem foi reconhecida pela Câmara de Vereadores e por todos. Deixou dito aos 
vereadores que convidassem seus familiares, pessoas conhecidas, gostaria de fazer uma 
solenidade a fim de fazer uma homenagem muito sincera à vereadora que partiu. 
Consignou que escolheram a referida data também porque é o dia internacional da mulher. 
Expôs que tinham no período uma resolução da Mulher Cidadã Baronense, porém de 
acordo com essa resolução, no ano de eleição, não se pode fazer. Diante disto, de certa 
maneira, fariam uma homenagem a uma mulher  que deixou exemplos de seu trabalho aos 
quais dedicou ao Município na sua vida. Reiterou os pesares às famílias citadas pelo 
falecimento do Senhor Alfredo Rodrigues, Senhor Pedro Ledesma e a Senhora Loreni, 
porém esta não conhecia. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente 
sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia 12 de março de 2012, na mesma 
hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 05 de março de 2012. 
 
 

IVAN CARLOS TEJADA PACHECO          ÁLVARO DUARTE DA SILVA 
Presidente                                            1º Secretário

 
 


